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本日の例会はクラブ協議会各委員会の事業報告です。

今年度の例会も残すこと後1回となりました。2月までは各

委員会の方々 に活発に活動いただき、良い結果も残せま

した。只、3月以降、新型ウイルスの影響で例会も行えず、

私の力不足も相まって最後の3か月がすこし寂しく感じられ

ます。

来月からは加藤会長年度です。今年至らなかった分、次

年度最大限協力いたしますのでよろしくお願いします。

今日の料理

① 昨日、会長幹事会が開催されまして、その席で、当ク

ラブの戦略計画として、未来宣言、地域の寺子屋になろ

う！を発表したところ、好評につき、早速ガバナーへ報告

との事でした。
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「米国メキシコ国境の因縁」委員会報告

SAA委員長としての１年間、SAA委員としては３年間ありがと

うございました。

周年行事や新年会ホストクラブの会場監督としての経験も

させていただき大変勉強になりました。

何が勉強になったかと言いますとやはり｢準備すること」の重

要性であります。仕事だってなんだって準備がきちんとでき

ていれば、突発的なことがおきたとしても何とか乗り切れま

す。そんなことを多いに再確認できました。

僕は、ロータリークラブに入会したばかりの時は、知っている

方もほとんどいない状態で、自分の立居地もわからず、クラ

ブに対して役立っていないということが実はとても苦しかった

です。しかしSAAをやらせていただいて、SAAは僕に役割

を与えてくれました。役目を全うすることで段々 、皆さんに自

分と言う存在を知っていただけるようになったと思います。と

ても有り難い事です。そして何より、前委員長の服部先輩を

はじめ、大庭さん・田村さんという固い絆で結ばれたSAAの

仲間に心から感謝いたします。ありがとう。

今年度でSAAは卒業となりますが、これからもSAAを応援

し、そして次年度・社会奉仕委員長として努めてまいりま

す。どうも有り難うございました。

委員長　藤川智徳君SAA委員会
マイロータリーに5名の方が登録するお手伝いをしました。

クラブ活動を2620地区ガバナー事務局のＨＰに写真付き

で投稿しました。

安間Ｇ来島訪問、三島西ＲＣとの合同作業奉仕、ゴルフ同

好会、米山梅吉記念館50周年、地区大会、子ども食堂勉

強会、ポリオ募金、地域寺子屋を目指してのサッカー教

室、クリスマス家族会、子ども食堂開催手伝い、カンボジア

訪問支援事業、カンボジア田井名誉領事から三島市への

マスク贈呈など１８件をアップしました。

当クラブの活動で報道機関からの取材は『社会奉仕委員

会活動の12月14日ポリオ募金運動と同日の子ども食堂勉

強会』『未来宣言委員会の12月21日協賛の名波浩サッ

カー教室とアンプティーサッカー教室』『国際奉仕委員会の

カンボジア支援の三島市とカンボジア領事館とのマスク贈

呈事業』の4活動が静岡新聞に掲載されました、また日日

新聞、ＦＭボーイスキュウでも取り上げて頂きました。

各委員会様のおかげで世間の皆様にせせらぎ三島ロータ

リークラブの活動を広報することが出来ました、ありがとうご

ざいました。　

委員長　米山晴敏君公共イメージ向上委員会（広報・ＩＴ）

2019－2020年度を振り返りますと、反省ばかりが先に立つ一

年だったと感じます。メークアップの推進、ロータリーeクラブ

を活用してのメークアップ方法の広報等を促し、一定の効

果はあったと思います。しかし、せせらぎ三島ＲＣの増員、

拡大に関しては、目標を達成できなかったと感じています。

① ②当初私は、 女性会員を増やすこと　 多様な業種の方

に参加して頂くこと　の２つを自分なりの目標と考えていました。

しかし、女性会員を増やすことはできませんでした。むしろ

せせらぎ三島ＲＣ立ち上げからのロータリアンが複数退会さ

れてしまいました。時の流れのこととはいえ、多様な業種の

人生の手本となるメンバーを失ったことは、若きロータリアン

の為にも残念でなりません。委員長としての力不足・努力不

足を痛感しています。

次年度の委員長や委員の皆様には、多種多様な生業の品

格あるロータリアンの増強をお願いしたいと思います。更に

は１人でも多くの女性が参加して頂けるよう、頑張って頂きた

いと思っています。私自身も一人のロータリアンとして、これ

からも会員増強心掛けていきたいと思っています。一年間

有難うございました。

委員長　篠木喜世君会員増強・維持委員会

情報・文献委員会ではＲＩが機能麻痺なったように当クラブ

でも情報を発信するような活動は出来ませんでしたが

過去のロータリーの歩みなどのビデオテープ（ＶＨＳ）などを

ＣＤに変換等を行いました。

委員長　杉山順一君情報・文献委員会

　昨年度、グループ再編に基づき新設され2年目の委員

会。初年度は30周年のPRと新しいクラブとの交流を目的と

して活動し、2年目となる本年は「握手しましょう」のテーマを

掲げましたが、先方とのスケジュール等が合わず「握手」出

来ないのが現状でした。静岡第1グループのIM後の懇親会

に積極的に参加をし翌日のゴルフコンペに参加表明する

も、国際奉仕事業出発前日となり断腸の思いで参加するこ

とが出来ませんでした。今後、このような委員会を設立した

際には早い時期から先方にアプローチをし、スケジュール

調整が必要だと改めて感じた次第です。クラブ会員皆様に

はロータリークラブのスケールメリットを感じていただきた

かったのですが、実現できず反省しております。しかし、改

めて感じたことは「せせらぎ三島RC」の存在感はクラブ内に

留まって感じている以上に他方に「誇れるクラブ」だというこ

とを感じました。これも諸先輩方の築き上げてきた行動力の

賜物であり、我 は々この「せせらぎブランド」をより積極的に

社会へ伝播していくことが使命だということを感じた1年でし

た。　ありがとうございました。

委員長　服部光弥君新グループ交流委員会

令和元年9月に夏の家族会、12月にクリスマス家族会、令

和2年1月に4クラブ合同新年会、6月にさよなら例会の企

画・設営を行いました。

新型コロナ感染症拡大の影響により、春の家族会は中止

となりました。

1年間、ご協力いただき、ありがとうございました。

副委員長　原　兄多君親睦委員会



当委員会は、出席・広報・親睦・情報文献・会員増強維

持・プログラム、今期より未来委員会が活動を始めており

ます。各委員会と共に活動しています。

親睦委員は田中君と原君を中心に各メンバ－が動いてく

れました。

　　　夏の家族会　　　　　　９月８日

　　　クリスマス会　　　　１２月２０日

　　  ４クラブ新年会　　　　１月１０日

　　　　　　　　　　　　　素晴らしい会になったと思います。

未来委員会が１２月２１日にサッカ－教室に協賛してくれま

した。温かい汁物を提供してくれたのが大好評だったよう

です。

会員増強は新メンバ－が高村勝則君を入会させてくれま

した。

その他の委員会もそれぞれ活動有難うございます。

後期　２月４日　　　　　　IM 伊豆川奈ホテルにて

　　　　２月６日～１１日　　カンボジア支援訪問

　　　　２月２７日　　　　　第一グル－プ次年度会長幹事会

　　　　　　　　　　　　　　　サンバレ－富士見にて

クラブ奉仕委員会 委員長　加藤正幸君

事業計画にも示した通り、ロータリアンによる職業奉仕の

重要なポイントは、各メンバーの職業を皆で理解し、各メ

ンバーの職業をより高潔なものにし、結果として社会に貢

献することだと考えます。

そこで卓話の時間を借りて、若手二人の職業をより高潔な

ものとすべくフリートークを行いました。

その後コロナ渦の中、中々深められなかったのが反省点

です。

今後は新しい生活様式の中、職業の形も変化を求められ

ている時代ですので、新しい職業奉仕委員会に期待させ

て頂きます。

委員長　小島　真君職業奉仕委員会

年間プログラムを活動月間の内容、記念日及び特別行

事を考慮し作成させていただきました。そのため卓話の

日程については、活動月間等の月に各委員長が担当で

きるように設定し、米山記念館創立50周年記念式典につ

いては、例会日とさせていただきました。また、家族との取

り組みも大切と考え、祝日週休会を多く設け、できるだけ

連休が取れるようにしました。そのため前年度あまりなかっ

た第5週の例会を開催することになってしまいました。

その他、 「何月何日卓話です。よろしくお願いします。」と

ポケットにメモをつけ卓話日程を間違えないよう案内をし

ました。

以上のような活動をしましたが、今年度はコロナの影響が

あり、特にブログラムの変更が多かった年でした。日程変

更等ついては、会員の皆様のご理解とご協力いただき、

また会場監督委員長はじめ会場監督委員会の皆様には

私の気づかないところをサポートしていただき助かりまし

た。１年間本当にありがとうございました。

委員長　遠藤修弘君プログラム委員会

国際奉仕委員会では今年度も昨年度に引き続きカンボ

ジアへの児童教育環境向上支援事業を行いました。現

地へは2/6から12名の方にご参加いただきました。今年度

もリエンポン村へはミシン、生地、文房具等をプレゼントし

ました。

今回は新たにプノンペン郊外の小学校、中学校、高校に

も訪問しサッカーボール、文房具等を直接届けることが出

来ました。各学校では贈呈式が行われ、それぞれの学校

や村を見学し現状把握に努めました。今年度も皆様には

様々 な面でご協力いただきありがとうございました。特にカ

ンボジアに精通している仲原さんには大変お世話になり

感謝申し上げます。次年度委員長宜しくお願いします。

委員長　大庭靖貴君国際奉仕委員会

7月　3年目の手紙郵送

全員で約1100通を送付、子供たちが喜んでいると報告が

ありました。

8月　おたまちゃん食堂（子供食堂）

会員にたくさんの食品を提供していただきました。12月に

子供たちが喜んで食事をしていました。静岡放送に取り上

げられました。

9月　米山梅吉記念館の掃除を全員で行いました。石井

幹事に協力していただきました。岡会員は川の中に入って

活躍してくれました。

12月　ポリオ募金をイトーヨーカドーで行いました。10名近

いか委員が参加してくれました。寒い中大声で募金を呼

び掛けてくれました。10万弱の募金が集まりました。皆さん

のおかげです。

委員長　石井邦夫君社会奉仕委員会

山田定男君：会長の職務不足の為反則金を支払いま

す。

篠木喜世君：新型コロナの規制が緩和されましたが、まだ

まだ気は抜けませんね。スマイルします。

加藤正幸君：いよいよ来月より加藤年度スタートです。メン

バー皆様の支援・協力よろしくお願いします。楽しいロータ

リー活動をしていきましょう。

山口辰哉君：「三密」のあとは「三散（さんさん）」だそうで

す。普段から放っておかれているから、密になったことは

ありません。ちなみに「三散」は密教の言葉だそうです。

スマイルボックス

今年はコロナ禍による例会の中断期間があり，会員の皆

様はそれぞれ満足のいく例会出席が叶わなかったのでは

ないかと思います。

例会が実施できないときに，代替策をどうするかという新

たな問題が浮上し，その議論のきっかけとなったのはせめ

てもの救いです。

テレビ会議や動画配信サービスを利用した方法が挙げら

れていますが，コロナ第2波に向けて準備を進めていけれ

ばと思います。

当初，私は，例会に出席できないときに何ができるかを考

えたいと思っていましたが，まさか，コロナ禍のようなウイル

ス感染により，例会以外でも「集会」ができなくなることなど

全く想定していませんでした。

まずは，会員同士が離隔した状態でもコミュニケーション

を図ることができるよう，きちんとした対策を考えていきた

いと思います。

委員長　大村典夫君出席委員会




